



～ 着任式 & 始業式 ～

何度経験しても、異動した時の着任式、始業式というのは緊張します。その緊張を和らげてくれたのが西神吉っ子たちです。私を含め、昨日着任した9名の教職員、それぞれのあいさつに「おはようございます」「よろしくおねがいします」の大きな声が返ってきました。元気いっぱいの西神吉っ子の姿に、いつの間にかドキドキよりもワクワクが大きくなりました。

今日は離任式があります。西神吉っ子のみなさんには、お世話になった先生方への感謝の気持ちをしっかりと伝えてほしいと思います。離任式後は入学式の準備です。6年生は、会場の準備がありますが、大切なのは最上級生としての気持ちです。立派な態度で臨んでほしいと期待しています。

始業式で話したこと

あらためまして、西神吉っ子のみなさん、おはようございます。

今日から令和7年度、新しい1年の始まりです。きっとみなさんそれぞれに、「今年もがんばろう」という思いで、校長先生のお話を聞いていることでしょう。

今から西神吉っ子のみなさんに大切にしてほしいことを4つ言います。

1つ目は「にげない」ということです。難しいことやめんどくさいこと、初めてのことや苦手なことから逃げずに、まずはチャレンジ。自分のためになることは、逃げずにがんばりましょう。

ただし、逃げてほしい時があります。それは自分の命が危険な時です。自分の安全や安心を守るために、逃げる必要があるときは逃げましょう。

2つ目は「しんじる」ということです。家族、友だち、先生・・・周りの人はもちろんですが、誰よりも自分を信じましょう。みなさんにはそれぞれに無限の可能性があります。その可能性を広げるために、自分の力を信じて毎日の勉強や運動をがんばってほしいと思います。

3つ目は「かんしゃする」ということです。みんなが楽しく学校生活を送ることができるのも、担任の先生をはじめとする先生たちはもちろん、交通指導員さん、調理員さん、地域の方々など、いろんなところで、いろんな人たちがみんなのためにがんばってくれているからです。みんなには感謝の気持ちをいつももってほしいと思います。そして、その気持ちを表すことができる「ありがとう」がいっぱいの学校にしていきたいです。

4つ目は「きょうりょくする」ということです。人は助け合って生きています。困っている人がいたら、助けてあげましょう。自分が困ったら助けてもらいましょう。西神吉小学校の先生たちとみんなを合わせると、ちょうど300人。誰一人欠けることなく、300人全員が協力して、助け合えば、すごいことができると思いませんか。

以上、4つ言いました。「にげない」「しんじる」「かんしゃ」「きょうりょく」。気付いた人はいませんか。そうです。4つを合わせると、「に」「し」「かん」「き」になります。

今年1年間、「にげない」「しんじる」「かんしゃ」「きょうりょく」を合言葉に、みんなで素敵な西神吉小学校をつくっていきましょう。

これで校長先生のお話を終わります。

本日、9名の教職員が着任しました。
よろしくお願いします！！



◆お知らせとお願い◆

- 今年度も学校行事、学校での学習や生活の様子を西神吉小学校ホームページでお知らせします。できる限り更新に努めますので、ぜひご覧ください。
 - 昨年同様、希望制の教育相談を4月18日（金）から22日（火）の3日間実施します。お子様のことでご相談がございましたら、その期間に関わらず、ぜひ担任等にお知らせください。また、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーといった心理や福祉の専門家につなぐことも可能です。その時は、日程調整が必要ですので、早めにご連絡ください。
- なお、4月30日（水）から2日（金）までポスティングを実施します。ご確認をお願いします。